
 

 

今年もよろしくお願いいたします。 ！ 

                          

子供たちが家で楽しく過ごした冬休みが終わり、後期の後

半がスタートしました。６日の朝、子供たちは「おはようござ

います」と挨拶をして元気に登校していました。高学年の子ど

もの中には「新年明けましておめでとうございます。今年もよ

ろしくお願いします。」というあいさつをする子もいました。

青空の広がる晴天の中で、私は、とてもすがすがしい気持ちに

なりました。 

令和５年のスタートの６日に集会を実施しました。感染症対策により、低学年と高学年に分

けて集会を実施しました。集会では、一人一人が「新年の抱負（目標）」をもってよりよい   

１年にしていこうという話をしました。どの子も姿勢よく静かに話を聞いていました。目もキ

ラキラと輝き、子どもたちのやる気を感じる集会となりました。 

久しぶりに子どもたちと対面で話をする機会となりましたが、やはり、直接子どもたちの表

情を見たり、子どもたちの反応に応じて話をしたりすることの素晴らしさを再確認しました。

校内放送やズームではこうはいきません。 

まだまだ新型コロナウイルス感染対策に努めていかなければなり

ません。それに加え、インフルエンザ対策にも配慮していかなくて

はなりません。「子どもたちが元気に学校に登校すること」は、私

が学校教育で大切にしていることの一つです。子どもたちが充実感

をもって学校生活を送ることができるように職員一同努力していき

ます。ご家庭においても、昨年同様、健康管理とともにお子さんへ

の励まし等の支援へのご協力をよろしくお願いいたします。 
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※ＨＰには、かけはしカラー版を掲載中です 

冬休み明けの６日の登校日、子どもたちは、冬休みの宿題や学習用具などを抱えて登校し

ていました。大変そうでしたが、どの子もしっかりとした足取りで登校していました。  

４月当初、ランドセルを重そうにして登校していた１年生、高学年のリーダーがゆっくり

歩いていても遅れてしまうことも見られた１年生ですが、６日の登校はちがいました。普段

の月曜日よりも多くの荷物をもっていましたが、力強く歩いて登校することができました。 

これまで歩いて登校したこと、体育や休み時間にグラウンドで運動したことなどで、体力

がついてきたのでしょう。日々の学校生活の積み重ねで子どもたちは成長しています。 

１年生もあと３ヶ月で２年生に進級し、新１年生に手本を見せる立場になります。これか

ら学年のまとめの時期になりますが、どんな姿に成長してくれるのか楽しみです。 

お兄ちゃん、お姉ちゃんになるために、がんばれ１年生。 
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